



【教育目標】 未来に向かって ゆたかに学び たくましく生きる生徒の育成

【協働型学校評価の目標】 地域のために積極的に取り組む生徒 元気な挨拶・思いやりのある言葉遣いができる生徒

## 令和6年度がスタート 新入生128名と教職員17名を迎えて

令和6年度が幕を開けました。4月8日（月）の朝、昇降口付近で久しぶりの再会を喜ぶ声と掲示された新クラスの名簿の前で沸き立つ生徒たちの様子に、職員一同、安心したところです。この日の着任式において、星 隆一（ほしりゅういち）校長をはじめとした17名の教職員を新たに迎え、新体制で始業式を行いました。始業式の生徒代表の言葉で、2年生の菅沼央さんは「後輩とのコミュニケーションを大切にしたい」「冬の努力の成果を中総体で発揮したい」と堂々と目標を発表し、3年生の紺野桃さんは「受験にむけて互いに高め合う学年にしていきたい」「高砂中の『顔』として支えていく番だ」と、凛とした表情で決意を述べました。星校長から「新しい年度の始まりにあたり、『気づき、考え、実行できる生徒』を目指して、したいこと、しなければいけないことを自分自身に問いかけてください」とメッセージを送りました。その後、新しいクラスの担任と部活動顧問の発表では、先生の名前が発表されるたびに大きな歓声が上がりました。新しい出会いを通じて、それぞれが飛躍する年にしてほしいと思います。

また、翌4月9日（火）には、第78回入学式が行われました。この日は春らしくない冷たい雨が降る中でしたが、多数のご来賓の皆様や保護者の皆様に見守られる中、128名が入学しました。担任の先生に名前を呼ばれ、「はい」と大きな声を響かせて応える新入生の姿から、これから始まる学校生活への前向きな気持ちが伝わってきました。校長式辞では「高砂中学校の先輩方が築いてきた良き伝統や思いをつないでいってほしい」「気づき、考え、実行する生徒を目指してほしい」と伝え、来賓祝辞では父母教師会会長の中澤宏顕様から「チャレンジすること、努力を積み重ねることの大切さ」について激励のメッセージをいただきました。新入生代表の言葉では、織田壮真さんが「何をやるべきなのかを考え、中学生としての責任と自覚を持ち、勉強や部活、さまざまな行事に、全力で取り組んでいこう」と中学校生活への決意を述べ、清々しく入学式を締めくくりました。ご多用中にもかかわらずご臨席賜りました保護者の皆様、ご来賓の皆様、暖かいお励ましのメッセージを届けてくださった皆様に厚く御礼申し上げます。



第78回入学式



着任式・始業式



満開のタカトオコヒガンザクラの前で集合写真

今年度、新たに128名の新入生と17名の教職員を迎え、スタートを切った高砂中学校。「未来に向かって ゆたかに学び たくましく生きる生徒の育成」の教育目標と、「気づき 考え 実行する」という目指す生徒像の実現に向けて、全教職員一丸となって、391名の高中生の成長を支えてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、1年間よろしくお願いたします。

### <令和6年度転入職員>

- |               |                    |                |
|---------------|--------------------|----------------|
| 校長 星 隆一       | 教諭 南生清一（指導員）       | 教諭 安孫子政俊（社会）   |
| 教諭 高橋 涼（数学）   | 教諭 島影美里（理科）        | 教諭 千田泰暉（国語）    |
| 教諭 武部 歓多（音楽）  | 講師 金澤 瞭（数学）        | 講師 丹野祐子（特別支援）  |
| 講師 加藤千尋（特別支援） | 非常勤講師 駒林 晃（数学）     | 技師主任 横田裕介      |
| 補助員 北條佳代      | 支援員 河田玲子           | 学習支援員 菅野拓真（数学） |
| さわやか相談員 田邊一朗  | スクールソーシャルワーカー 安倍万緒 |                |

## 交通安全教室を行いました（4/19）



元白バイ隊員の警察官から安全を守るために必要なことを教えていただきました

4月19日（金）、仙台東警察署交通課瀧原様を講師にお招きして、全校生徒を対象に交通安全教室を行いました。本校学区は、近くに交通量の非常に多い幹線道路があることや、約6割の生徒が自転車通学していることから、特に登下校中の交通事故防止が大変重要です。生徒たちは、瀧原様から映像を交えながらの講話を真剣に聞き、交通事故の怖さやヘルメット着用の重要性、自転車は加害者にもなり得ることなどを、改めて学ぶことができました。高中生が、無事故・無違反で、安全に登下校できるよう引き続き指導していきます。

### <お知らせ・お願い>

#### ●まなびポケットへの登録のお願い

昨年度11月から、保護者の皆様への一斉連絡や学校だより等のお知らせの配付を「まなびポケット」保護者機能を通じて行ってきました。学校からのお知らせについては、内容に応じて一部紙面による配付も行いますが、不審者情報等の至急の一斉連絡については、「まなびポケット」に統一していきます。まだご登録（ログイン）していない保護者の方につきましては、学校からの連絡が円滑に行われるよう、できる限り早い段階での登録にご協力くださいますようお願いいたします。登録について不明な点やご質問がありましたら、学校までお問合せください。

よろしく願います



#### ●ヘルメット着用の徹底

例年、本校では約6割の生徒が自転車通学しており、自転車通学者にはヘルメット着用や自転車の安全点検・整備を義務付けているところです。しかし、時折、心配な自転車の乗り方が散見されます。特に憂慮しているのが、ヘルメットを着用しないで登下校している生徒がいることです。交通事故等で転倒した際に、頭部を守る非常に大事な役割を果たしているのがヘルメットであることは言うまでもありません。「日本スポーツ振興センター」によると、自転車での登下校中の事故は、年度始まりの4月から5月に多いと言われています。登下校時に限らず、自転車に乗る場合はヘルメットを着用する義務があること、そして何より命を守るために大切なことについて、ご家庭でもぜひお声がけいただければと思います。

#### ●落とし物について

学校内で届けられた落とし物は、西校舎1階事務室前の棚に保管しております。生徒たちにも呼び掛けているところですが、授業参観等でご来校の際にご覧いただくなどして、お心当たりのある物がある場合には、どうぞお申し出ください。なお、タオル等衛生面が心配される物については、一定期間生徒や保護者様から申し出がない場合には処分することがありますのでご了承ください。

#### ●給食着についてのお願い

近年、化学物質過敏症等の理由から、給食着の洗濯に使用される洗剤や柔軟剤に含まれる芳香剤等の成分により、アレルギー反応やそれに類する症状を訴えるケースが増加しています。お子様が給食着を着用することについて不安や心配がある場合は、個別に学校までご相談ください。

### 5月の主な予定

※予定は変更となることがあります

9日・10日	2学年野外活動	13日～31日	前期教育実習
15日～17日	3学年修学旅行	16日	1学年校外学習
27日	学校説明会・第2回学校運営協議会		
28日	生徒総会	29日・30日	3学年ファイナンスパーク

